
平成29年12月19日　　司会　：　後藤

«コメント»

　　　それぞれの現場での体験談を発表し、安全第一を徹底する

　　　よう確認しました。

写真貼り付け

«来月の安全目標»

　適材適所に人員を

配置し、災害が起きな

いよう確認しましょう。

新都工業㈱　平成28年12月度　安全衛生協議会

«司会あいさつ»

写真貼り付け

　　寒さが厳しい

季節になりました。

これから、雪など

も予想されます。

早目の対策を心

がけるようにしま

しょう！


